

María Paz Rivera  
 prensa@latribuna.cl

# Bomberos de Negrete expande su cobertura con inauguración de su Tercera Compañía

El Cuerpo de Bomberos de Negrete inauguró oficialmente las instalaciones de su Tercera Compañía en el sector Rihue, específicamente en la población Villa Las Estrellas. La iniciativa representa un paso significativo en la descentralización de la respuesta ante emergencias y el fortalecimiento de la seguridad comunal.

Julio González, superintendente de la entidad bomberil, explicó que la creación de esta unidad forma parte de una estrategia territorial para ampliar la presencia operativa en todo el territorio comunal. "Bomberos está en una búsqueda permanente por proteger nuestra ciudad. Esta es una ampliación importante que posiciona estratégicamente al cuerpo en sectores clave", señaló González.

La Tercera Compañía se suma a las ya existentes: la Primera Compañía del sector urbano de Negrete y la Segunda Compañía, de Villa Coihue. Su ubicación permitirá mayor agilidad y tiempo de respuesta en zonas históricamente alejadas del centro operativo principal.

## COBERTURA ESTRATÉGICA

Con la puesta en marcha de la compañía en Rihue, se cubrirán más eficientemente los sectores del surponiente de la comuna. Las áreas beneficiadas incluyen El Ágro, Granero, el sur de Santa Amelia, Pichirenaico, El Sifón y toda la extensión de Rihue.

Aunque esta compañía tendrá enfoque principal en dichos sectores, González aclaró que

La nueva unidad bomberil reforzará la atención de emergencias en el surponiente comunal, con una inversión autogestionada de \$40 millones. Voluntarios locales certificados cubrirán Granero, El Ágro, Santa Amelia, Pichirenaico y El Sifón.

está disponible para responder a cualquier emergencia dentro de la comuna, como todas las unidades del cuerpo.

## CERTIFICACIÓN E INVERSIÓN

La nueva compañía está compuesta íntegramente por vecinos del sector Rihue y alrededores. Esta organización comunitaria responde a un modelo participativo que fortalece los lazos vecinales y eleva el sentido de pertenencia.

"Ya contamos con una dotación importante de bomberos en nivel operativo, que es la exigencia mínima para salir a una emergencia", explicó el superintendente. "Todos cumplen con los requisitos técnicos y de capacitación establecidos por la Academia Nacional de Bomberos de Chile".

La construcción del cuartel fue financiada íntegramente por el Cuerpo de Bomberos de Negrete, con una inversión que bordea los \$40 millones. Esta infraestructura representa un esfuerzo autogestionado, sin aportes externos para esta primera etapa.



LA NUEVA COMPAÑÍA negretina funcionará desde Villa Las Estrellas, en el sector de Rihue.

González sostuvo que existe un proyecto complementario en curso, presentado al Gobierno Regional y patrocinado por la Municipalidad de Negrete, que contempla la ampliación del cuartel. Esta segunda fase incluirá espacios para almacenamiento de equipamiento

técnico y carros bomba, con inversión estimada entre \$180 y \$190 millones.

## RESPALDO MUNICIPAL

El alcalde de Negrete, Alfredo Peña, expresó satisfacción con este avance, que calificó como "un logro esperado por la comunidad". La autoridad destacó el trabajo mancomunado entre el municipio y la institución bomberil.

"Se trata de un sector históricamente postergado, que

hoy finalmente cuenta con infraestructura que fortalece la cobertura y seguridad de sus habitantes", manifestó Peña. A ello, agregó que desde el municipio hay "compromiso de seguir trabajando de la mano con bomberos".

Según datos estadísticos y análisis territoriales, no se proyectan nuevas compañías en el corto plazo. La red actual permite cobertura adecuada y completa en prácticamente toda la comuna, según informó González a La Tribuna.



VOLUNTARIOS LOCALES CERTIFICADOS atenderán emergencias en El Ágro, Granero, Santa Amelia, El Sifón y Pichirenaico.

